



### **Los 165 mejores alumnos de la Selectividad reciben hoy los Premios Acceso 2015**

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, entrega hoy en el Paraninfo de las Escuelas Mayores los Premios de Acceso 2015 a los mejores estudiantes de Selectividad en la convocatoria de junio. Un total de 165 jóvenes, procedentes de 50 colegios o institutos, recibirán este galardón al obtener una calificación de 8,50 o superior en la fase general de las Pruebas de Acceso en la convocatoria de junio del curso 2014/15. El premio consiste en un diploma y la matrícula gratuita para el primer curso en las aulas de la institución académica salmantina. En la convocatoria el 95,79% de los estudiantes del Bachillerato obtuvo la calificación de "apto".